

Völl Freud setzt auf Kontinuität

**Vorstand geschlossen
im Amt bestätigt**

Werden. Die 1. KG Völl Freud setzt auf Kontinuität. Auf der Jahreshauptversammlung in den Werdener Domstüber wurden alle Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern bestätigt. Der aktuelle Vorstand: Sigrid Notthoff (1. Vorsitzende), Werner Katz (stellv. Vorsitzender), Monika Meck (Schatzmeisterin), Wolfgang Werntges (1. Schriftführer), Sascha Beier (2. Schriftführer, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit), Astrid Notthoff (Präsidentin), Peter Schulz (Bühnenbaumeister), Werner Katz (Wagenbaumeister), Hedwig Katz (Zeugmeisterin), Karin Förster-Kirch (Beisitzerin); Jugendvertreter: Sascha Beier (Fanfarencorpsleiter), Sigrid Notthoff (Tanzleiterin), Birgit Wengenroth (Sprecherin).

In der Versammlung wurde auf die vergangene Session zurückgeblickt. Besonders erwähnenswert sind der Gewinn des Wanderpokals des Festkomitees Kupferdreher Karneval (FKK) für den besten Motivwagen sowie – bereits zum dritten Mal – der des Wanderpokals des Festkomitees Essener Karneval (FEK) für Nicole Winkelmann als beste Zugsprecherin beim Essener Rosenmontagszug. Im Mai wird Völl Freud Ihre Freunde in Long Eaton, England, besuchen. Außerdem ist der Terminkalender in der Session mit vielen Veranstaltungen und Auftritten der einzelnen Gruppen gespickt.